

Plater „Liegschaften“

Als Verschnaufplatz im Grünen hat die Gemeinde Plate für Ausflügler, Wanderer, Treidler, Jogger - oder wer sonstig im Umfeld der Gemeinde unterwegs ist - etwas Bleibendes ausgedacht und angeschafft: drei massiv-stabile Holzbank-Kreationen, auf die man sich nicht nur setzen, sondern auf denen man in Gruppe oder in Familie auch gleich liegen kann. Zwei dieser „Liegschaften“ sind inzwischen schon aufgebaut – die eine am Blockhaus auf der Peckateler „Hunderunde“, die zweite am Treidelpfad entlang der Stör in Richtung Consrade/Schwerin. Für die dritte ist der Standort auch schon angedacht: am Treidelpfad entlang der Stör in Richtung Banzkow. Probeliegen hat inzwischen stattgefunden. (Falls besondere Benutzungshinweise gewünscht sind, halten sich die Plater Gemeindearbeiter rund um die Uhr bereit.)

